

Kontakt



Haben Sie Fragen zu unserem Haus?
Wir beraten Sie gerne und freuen uns
über einen Besuch. Rufen Sie uns an,
um einen Termin zu vereinbaren!



Ihre Ansprechpartnerin:

Diana Augusto
Einrichtungsleiterin

Caritas-Seniorenzentrum Anna-Haus

Rosellstr. 35 50354 Hürth
Tel.: 02233 / 598-0
Mail: anna-haus@caritas-rhein-erft.de

... mit dem Auto:

Autobahn A4 – Abfahrt Köln-Klettenberg, links
über die Luxemburger Str. Richtung Hürth-Hermülheim,
Kreuzung Horbeller Str. rechts, Richtung
Sana-Krankenhaus. 1. Ampel rechts in die
Reifferscheidstr. 1. Kreuzung links: Rosellstraße.

... mit der Bahn:

Linie 18, Bahnhof Hürth-Hermülheim, 5 Minuten Fußweg,
Richtung Sana-Krankenhaus.

... mit dem Bus:

Stadtbuslinie 712, Haltestelle Rosellstraße. Der Stadtbus
fährt im 15 Minuten-Takt und ist behinderten- und
rollstuhlgerecht.



Caritas-Seniorenzentren im Rhein-Erft-Kreis



Caritas-Seniorenzentrum St. Ulrich
Heppendorfer Str. 60-62 - 50170 Kerpen-Sindorf
Tel.: 0 22 73 / 6037-0
Mail: st.ulrich@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Stiftung Hambloch
St.-Rochus-Straße 11 - 50181 Bedburg-Kaster
Tel.: 0 22 72 / 93 90
Mail: stiftung-hambloch@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Martinus
Hochstraße 1 - 50189 Elsdorf-Niederembt
Tel.: 0 22 74 / 70 70
Mail: st.martinus-haus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Nikolaus
Kaiser-Otto-Str. 39b - 50259 Pulheim
Tel.: 0 22 34 / 99 04 0
Mail: st.nikolaus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Pulheim
Steinstraße 19 - 50259 Pulheim
Tel.: 0 22 38 / 80 70
seniorenzentrum-pulheim@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Christinapark
Venloer Str. 572 - 50259 Pulheim
Tel.: 0 22 38 / 92 90
Mail: christinapark@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Anna-Haus
Rosellstraße 35- 50354 Hürth-Hermülheim
Tel.: 0 22 33 / 59 80
Mail: anna-haus@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum Sebastianusstift
Am Klostersgarten 8-12 - 50354 Hürth-Gleuel
Tel.: 0 22 33 / 3 96 30
Mail: sebastianusstift@caritas-rhein-erft.de



Caritas-Seniorenzentrum St. Ursula
Friedrich-Ebert-Str. 11 - 50354 Hürth
Tel.: 0 22 33 / 71 70
Mail: st.ursula@caritas-rhein-erft.de



Herausgegeben von Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.
Reifferscheidstr. 2-4, 50354 Hürth
Telefon 0 22 33 / 7990 - 0
www.caritas-rhein-erft.de

Text/ Layout: Caritas-Öffentlichkeitsarbeit - Barbara Albers
Fotos: Joachim Rieger
Stand: 2020
Druck: Wir machen Druck.de

Seniorenzentrum Anna-Haus in Hürth-Hermülheim



Mitten im Leben,
gut betreut

Caritasverband für den
Rhein-Erft-Kreis e.V.



Anna-Haus - mitten im Leben!

Im Herzen von Hürth-Hermülheim hat das Caritas-Seniorenzentrum Anna-Haus seit 1994 seinen festen Platz im Stadtbild. Eine lichte Architektur und eine wohnliche Ausstattung kennzeichnen unser zentral gelegenes Haus mit seiner freundlichen Atmosphäre. Die Nähe zum Hürther Einkaufszentrum, zum Bürgerhaus und eine gute Verkehrsanbindung bieten zahlreiche Möglichkeiten zu kleinen Ausflügen und Erledigungen. Ein ständiges Kommen und Gehen von Jung und Alt macht das Anna-Haus zu einem Teil der lebendigen Ortsgemeinschaft.



... miteinander speisen

Unser offener Mittagstisch im Hausrestaurant bietet unseren Bewohner_innen und Hürther Senioren einen gerne genutzten Treffpunkt. Allen Mitarbeitenden der Küche ist ein ausgewogenes und wohlschmeckendes Menü-Angebot ein hohes Anliegen.



Miteinander wohnen

Die Bewohner_innen können wählen zwischen einem teilmöblierten Wohn- und Schlafraum mit eigenem Badezimmer und einer Doppelzimmerhälfte mit gemeinsamer Badnutzung. Eigene Kleinmöbel und lieb gewonnene Erinnerungsstücke können sie gerne mitbringen. Radio-, TV- und Telefonanschluss im Zimmer sind als wichtige Mittel der Kommunikation selbstverständlich. Jeder Wohnbereich verfügt über Tagesräume oder offene Wohnküchen, in denen die Mahlzeiten gemeinsam eingenommen werden können.

Für die Gemeinschaft ...

bietet das Anna-Haus verschiedene Aufenthaltsräume, einen Kiosk, einen Friseur, einen Gymnastikraum, eine weitläufige Gartenanlage und eine Cafeteria, die auch als Veranstaltungsraum für Feste und Feiern genutzt wird. Zu Besinnung, Meditation und regelmäßigen Gottesdiensten lädt die hauseigene Kapelle ein.



Ziel des ganzheitlichen aktivierenden Pflegeansatzes der Caritas ist es, die Selbständigkeit des Einzelnen zu erhalten. Hierfür bauen wir auf die vorhandenen Fähigkeiten auf. Qualifiziertes Fachpersonal in der Pflege und im Sozialen Dienst bieten gemeinsam eine Betreuung, die auf die individuell Bedürfnisse abgestimmt ist. Unsere christlichen Wertvorstellungen bilden hierfür die Basis.



Im teilgeschützten Wohnbereich für Menschen mit schwerer Demenz gehen qualifizierte Mitarbeitende liebevoll und wertschätzend auf die speziellen Erfordernisse der Erkrankung ein.

... mitmachen

Vielfältige Angebote in unserem Hause bieten die Möglichkeit, den Tag individuell im Gleichgewicht zwischen Entspannung und Aktivierung zu gestalten. Unser tägliches Programm bietet für jeden etwas und berücksichtigt die Wünsche und Fähigkeiten der Bewohner_innen.

Sie interessieren sich...

... für einen Pflegeplatz oder eine Urlaubspflege für sich, einen Angehörigen oder Bekannten? Wir helfen Ihnen gern bei Ihrer Entscheidung. Sprechen Sie uns an!